

Ein Lob für die Röthenbacher „Gießpaten“ „Dzgnitz-Zeitung“



RÖTHENBACH. Der Verschönerungsverein 1899 Röthenbach e.V. trägt zur Begrünung der Stadt bei, beispielsweise mit bienenfreundlichen und in den Stadtfarben bepflanzten Kübeln. Die Ehrenamtlichen, die diese Pflanzungen mit Wasser versorgen und ab und zu nach dem Rechten sehen, haben jetzt ein kleines Dankeschön erhalten – ein „blumiges Präsent“. Der Verein sei auf diese Form der Unterstützung angewiesen, so Vorsitzender Christian Werner. Gefreut über den Besuch hat sich das Ehepaar Heidi und Gert Sackenreuther (Mitte), für das diese Tätigkeit eine Selbstverständlichkeit ist. Auch 16 weitere Gießpaten – die Familien Blank, Kalb, Schmid, Stauber, Lobensteiner, Hofmann, Riedl, Degli-Eredi, Plewinski, Gerschütz, Hechtl, Buchner, Hupfer, Ruthemeyer, Hollmann und Kästner – erhielten Besuch. Wer zur Stadtverschönerung beitragen will, kann dies mit einem Jahresbeitrag von sieben Euro tun. Auch über eine aktive Mitarbeit, etwa im Vorstand oder beim Festwagenbau für das Blumenfest, freue man sich, so Werner. Foto: Bezold